



Organisation d'un exercice d'alerte "attentat-intrusion"

publié le 20/11/2020

En collaboration avec le gendarme référent "sécurité" du collège, nous organiserons un exercice "attentat-intrusion" au collège, **le lundi 30 novembre 2020 à 9h30**.

Les jours précédant cet exercice, les élèves seront préparés par les enseignants (rappel et essais du signal d'alerte, rappel des consignes de fuite et/ou de confinement). Tout sera mis en place pour que cet exercice ne panique pas les élèves et les personnels (pas d'utilisation d'armes même factices, durée maximum de 20 minutes de l'exercice...). Des représentants des parents d'élèves élus sont invités à se positionner comme observateurs de cet exercice.

Cette année, l'exercice tiendra compte de la situation sanitaire et ne génèrera ni regroupement, ni brassage d'élèves, ce qui se traduira uniquement par un confinement dans les salles de classes et aucune fuite d'élèves.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.